

Traditionelles Waffelbacken

Wie jedes Jahr starteten wir auch in diesem Jahr am 4. Montag vor Weihnachten mit unserem „traditionellen Waffel- Backen“.

Den Anfang machte wie immer JG 4, die übrigen Jahrgänge folgten nach und nach.

So duftet es nun bis Weihnachten montags im ganzen Schulgebäude nach herrlichen Waffeln.

Der Erlös wird, wie in jedem Jahr, an unser Partnerprojekt in Ghana gespendet.

Wir bedanken uns bei allen Eltern, die diese schöne Aktion durch Waffelteig- Spenden und/ oder das Backen und Verkaufen der Waffeln unterstützt haben.

Text: P. Schürmann

